

ABSTRAK

ANNISA NURUL HASNA : PENGGUNAAN KATA TIDAK BAKU PADA JUDUL BERITA DALAM RUBRIK METRO BANDUNG TRIBUNJABAR.ID

Judul berita merupakan gerbang awal bagi calon pembaca untuk membaca keseluruhan isi berita, judul berita juga dikenal dengan identitas dari sebuah berita. Umumnya pengguna media online membaca secara cepat lantaran adanya daya tahan mata di depan layar, sehingga judul dikemas mewakili isi berita. Penulisan judul berita perlu memerhatikan pemilihan kata, penguasaan pemilihan kata harus dimiliki oleh setiap jurnalis.

Tujuan dalam penelitian ini yakni, mengetahui penerapan kata tidak baku pada judul berita dalam rubrik metro bandung TribunJabar.id, mengetahui pola pemilihan kata tidak baku pada judul berita dalam rubrik metro bandung tribunjabar.id, serta mengetahui upaya penghindaran penulisan kata tidak baku pada judul berita dalam rubrik metro bandung TribunJabar.id.

Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan metode deskriptif. Metode ini menggambarkan mengenai situasi dalam bentuk narasi. Paradigma dalam penelitian ini yakni konstruktivisme. Adapun teknik pengumpulan data yang dilakukan guna mendapati data di lapangan dengan cara wawancara terstruktur, dan dokumentasi

Guna mendukung penelitian ini, penulis menggunakan konsep Bahasa Jurnalistik. Di mana dalam penulisan berita terdapat rambu-rambu atau karakteristik yang perlu diperhatikan oleh pelaku jurnalistik salah satunya ialah penghindaran bahasa tutur atau tidak baku.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan kata tidak baku pada judul berita dalam rubrik Mtero Bandung Tribunajabar.id digunakan karena adanya kesengajaan yang dilakukan oleh jurnalis ataupun staff redaksi dalam mengemas judul berita untuk menarik perhatian, dan menjadi kata kunci bagi calon pembaca dalam mencari berita di mesin pencarian. Dalam pemilihan pola kata tidak baku untuk judul tidak ada pola tertentu, hanya saja kata tidak baku ataupun kata baku yang akan digunakan harus populer di telinga masyarakat. Sebelum berita dimuat adanya pertimbangan penggunaan kata. Meski adanya pergeseran kaidah penulisan dengan praktek di lapangan informan tetap berupaya menghindari penggunaan kata tidak baku pada penulisan judul berita diantaranya memverifikasi melalui KBBI Online ataupun menayakan langsung kepada redaktur. Selain itu informan berpendapat bahwa penggunaan kata tidak baku bukan sebuah kesalahan besar dalam menulis berita.

Kata Kunci : Judul Berita, Kata Tidak Baku, TribunJabar.id